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М-А. КАЛИМАТОВ: «ИНГУШСКИЙ ПАРЛАМЕНТ ПРИНИМАЛ 
АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ В СОЦИАЛЬНО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ПРОЦЕССАХ, 

НАПРАВЛЕННЫХ НА ВОЗРОЖДЕНИЕ РЕСПУБЛИКИ»

Народному собранию Республики Ингушетия исполнилось 
30 лет – 27 февраля 1994 года были избраны 27 депутатов пер-
вого созыва парламента. Глава региона Махмуд-Али Калима-
тов поздравил действующих и бывших депутатов с юбилеем в 
своем телеграм-канале.

«Народному Собранию Республики Ингушетия – 30 лет!
Первое заседание парламента состоялось 11 марта в 1994 

году. Произошло это историческое событие в здании завода 
«Электроинструмент» г. Назрани.

Я искренне поздравляю с этим событием депутатов нынеш-
него и прошлых созывов и сотрудников Аппарата Парламента 
РИ!

Несмотря на все сложности, сегодня можно с уверенностью 
констатировать – законодательная власть Республики Ингуше-
тия состоялась.

С первого дня своего становления ингушский парламент 
принимал активное участие в социально-политических про-
цессах, направленных на возрождение республики. Народные 
представители приложили большие усилия по законодатель-
ному обеспечению государственного строительства молодой 

республики, что сохранило общественную стабильность и 
условия для социально-экономического развития», – написал 
М-А. Калиматов.

Глава Ингушетии также подчеркнул, что задач, стоящих пе-
ред депутатским корпусом, очень много. Руководитель субъ-
екта выразил уверенность, что народные избранники и впредь 
будут руководствоваться в своей работе желанием повысить 
жизненный уровень земляков, улучшить его благосостояние.

«Хочу заверить, что исполнительная власть и дальше будет 
плодотворно взаимодействовать с законодательной, потому 
как политика сотрудничества между различными ветвями го-
сударственной власти – это единственно возможный путь обе-
спечения интересов нашей любимой республики», – добавил 
Глава республики.

Народное Собрание Республики Ингушетия – постоянно 
действующий высший представительный и единственный 
законодательный орган государственной власти Ингушетии. 
Парламент разрабатывает и принимает законы, создающие ос-
нову народовластия, гарантии прав и свобод жителей региона.

Народное Собрание самостоятельно решает вопросы, отно-

сящиеся к его ведению, в соответствии с Конституцией Рос-
сийской Федерации, федеральными законами, Конституцией 
Республики Ингушетия и законами Республики Ингушетия.

В соответствии со статьей 75 Конституции РИ в Народном 
Собрании Республики Ингушетия образованы 7 комитетов: по 
конституционному и избирательному законодательству, закон-
ности, правопорядку и безопасности; по экономической поли-
тике; по бюджету, налогам и финансовой политике; по науке, 
образованию, культуре и спорту; по здравоохранению, соци-
альной политике и труду; по местному самоуправлению, наци-
ональной политике, связям с общественностью и религиозны-
ми организациями; по аграрно-продовольственной политике, 
природопользованию и охране окружающей среды.

Отметим, что 27 февраля 1994 года в Ингушетии впервые 
состоялись выборы депутатов Народного Собрания РИ перво-
го созыва, состоящего из 27 депутатов, избранных сроком на 
5 лет.

Первым Председателем Народного Собрания был избран 
М.Ю. Келигов – доктор философских наук, профессор.

Пресс-служба Главы и Правительства РИ
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ПОСЛЕ ОБЩЕНИЯ 
С МОШЕННИКАМИ 
ЖИТЕЛЬНИЦА ИНГУ-
ШЕТИИ ПОТЕРЯЛА 
БОЛЕЕ 270 ТЫС. РУ-
БЛЕЙ

МОШЕННИЧЕСТВО
В дежурную часть ОМВД России по Назрани обратилась горожанка, которая сообщила о том, что заказала у неустановленного 

лица через мессенджер Telegram в приложении Wildberries парфюмерные и косметические товары, перечислив в счет оплаты 84 тыс. 
500 рублей.

Как информировали в пресс-службе регионального министерства внутренних дел, когда «продавец» удалил переписку и перестал 
выходить на связь, женщина поняла, что ее обманули.

Через несколько дней пострадавшей позвонила незнакомая и представилась сотрудницей банка. Она обещала содействие в воз-
врате похищенных денег, но для этого ей необходимо сообщить пятизначные коды, которые поступят на абонентский номер за-
явительницы в СМС-сообщениях. Когда жительница Назрани это сделала, с ее банковского счета списали еще 190 тыс. рублей. В 
целом женщина потеряла 274 тыс. 500 рублей. В действиях неустановленных лиц усматриваются признаки состава преступления, 
предусмотренного ст. 159 УК России (мошенничество).

АХМЕД ДИДИГОВ ОБСУДИЛ С РУКОВОДСТВОМ 
ЗАВОДА «ПОЛИМЕР» ПЕРСПЕКТИВЫ СОТРУДНИЧЕСТВА
Глава города Ахмед Дидигов на днях посетил завод «Полимер». Руководителя муниципального образования в рабочем визите сопровождали его 
заместитель Тимур Евлоев и начальник производственного отдела мэрии Магомед Мальсагов. 

www.mokarabulak.ru

МЕРОПРИЯТИЕ

В рамках мероприятия ди-
ректор ООО «Техстрой» Зураб 
Газгиреев провёл для гостей не-
большую экскурсию по заводу, 
в ходе которой градоначальника 

ознакомили с производственным 
процессом и текущим состояни-
ем дел на предприятии. 

На встрече обсуждались пер-
спективы взаимодействия Адми-

нистрации города и ООО «Тех-
строй», в том числе по линии 
реализации совместных благо-
творительных проектов. 

Завод «Полимер», запущенный 

в 2015 году, производит полимер-
ные трубы и облицовочные мате-
риалы. Данная продукция имеет 
важное значение в решении за-
дач, поставленных Президентом 

России, по импортозамещению 
и насыщению потребительского 
рынка продукцией отечествен-
ного производства высокого ка-
чества.

В КАРАБУЛАКЕ ВСПОМИНАЛИ ТРАГИЧЕСКУЮ ДАТУ ВЫСЕЛЕНИЯ
В конце минувшей недели вся Ингушетия вновь вспоминала о жертвах сталинской депортации. В Назрани на Мемориале памяти и славы прошло 
масштабное мемориальное мероприятие. По традиции  было роздано много саг1а в память о погибших в ссылке. Не остался в стороне от этого и 
Карабулак. В городе прошла масштабная благотворительная акция, приуроченная к 80-й годовщине депортации ингушского народа в Казахстан и 
Среднюю Азию. По указанию Главы муниципального образования Ахмеда Дидигова 250 малоимущим семьям оказана продуктовая поддержка. 

СОБ.ИНФ.

САГIА

В своем обращении к горо-
жанам по случаю трагической 
даты, глава Карабулака Ахмед 
Дидигов сказал: 

 «В многовековой истории 
гордого и свободолюбивого 
ингушского народа было мно-
жество испытаний, которые он 
достойно выдержал, с честью 
преодолел все невзгоды, порой 
находясь на грани физического 
исчезновения.

Среди всех потрясений по 
своему коварству и подлости 
особенно выделяется событие, 
произошедшее 23 февраля 1944 
года. Кровавый тиран и безбож-
ник замыслил отнять у гIалгIай 
дорогую и любимую Родину, 
отправив на вечную ссылку в 
далёкую неизвестность.

Когда мужчины доблестно 
сражались на всех фронтах Ве-
ликой Отечественной войны, 
их родные в нечеловеческих 

условиях в одночасье были на-
сильственно депортированы в 
суровые сибирские степи. Они 
отправлялись на верную по-
гибель, но дьявольские планы 
сатанистов по воле Всевышнего 
были расстроены.

Наши отцы и матери, дедуш-
ки и бабушки, несмотря на чу-
довищную несправедливость, 
не пали духом на чужбине, 
пережили голод и холод, сохра-
нили религию, язык, традиции, 
национальную самобытность. 
Благодаря их огромной привя-
занности к отчему краю, беско-
нечной любви к земле предков, 
мы сегодня живём в Ингуше-
тии, развиваем свою государ-
ственность.

Пусть Аллах своей милостью 
оберегает нас и дальше. Дала 
гешт долда байначарех! Дала 
къоабал долда цар гIоазот! Дала 
барт цаI болба вай!»



3 стр.1 марта 2024 год

По следам 
«Муниципального часа»

МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ЧАС
Недавно на республиканском ТВ прошел эфир с участием представителей властей города.  Обсуждались итоги работы муниципальных 

органов по улучшению жизни горожан.  На НТРК «Магас» подвели итоги своего проекта с участием карабулакских чиновников.
Вот они. Жители многоквартирного дома по улице Балкоева в октябре дозвонились в студию нашего телеканала и попросили бла-

гоустроить территорию. Игровая площадка для самых юных карабулакчан появилась во дворе дома на пересечении улиц Осканова и 
Джабагиева. Жительница улицы Астраханская попросила установить опорные столбы линий электропередач. Ранее, провода свисали, 
соприкасаясь с кровлей домовладения. Поставили столбы, заменили провода. 

А жители улиц Степная и Карачаевская пожаловались на качество электроснабжения. Его улучшили.
Программа «Муниципальный час» выходит в эфир с осени 2023. Наши ведущие приглашают в гости глав и представителей админи-

страций городов и районов, министерств и ведомств, озвучивают наболевшие проблемы жителей. 

На днях сотрудники Управле-
ния Росгвардии по Республике 
Ингушетия и члены Всероссий-
ского движения детей и молоде-

жи «Движение Первых» стали 
инициаторами проведения здесь 
Дня открытых дверей, сообщили 
в пресс-службе Росгвардии РИ.

«Поводом для большого меро-
приятия послужила ведомствен-
ная акция «Неделя мужества». 
Учащиеся Горского кадетского 

корпуса, подшефных школ ре-
гиона, юнармейцы, гвардейская 
смена, а также дети сотрудни-
ков, погибших при исполнении 

служебного долга, получили 
незабываемые впечатления от 
работы росгвардейцев. Пред-
ставители ОМОНа показали 
несколько различных ситуаций, 
происходящих в рабочее время, 
и собственные методы, приме-
няемые для борьбы с преступ-
никами. На глазах у ребят был 
осуществлен условный захват 
преступников в многоэтаж-
ном доме. Омоновцы также на 
практике объяснили правила 
обезвреживания взрывчатых 
устройств. Просмотр докумен-
тального фильма режиссера Ма-
рины Ким «Всегда на страже» 
переместил гостей в зону СВО. 
В этой киноленте представлена 
жизнь защитников Отечества, 
бойцы рассказывают о своем 
внутреннем состоянии и чув-
ствах», – рассказал собеседник 
нашего издания.

В ходе Дня открытых дверей 
школьников познакомили с исто-
рией возникновения региональ-
ных подразделений Росгвардии, 
рассказали им о людях в форме, 
которые стали героями, благода-
ря личному мужеству, отваге и 
верности выбранному пути. Эти 
рассказы произвели на ребят 
особое впечатление.

Долгие годы Карабулак остается родным домом для одного из самых известных подразделений республиканской системы правоохраны – Отряда 
милиции особого назначения, лучше известного как ОМОН.

В БАЗЕ ОМОНА В КАРАБУЛАКЕ 
ПРОШЕЛ ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ

СОБ.ИНФ

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ

В МЭРИИ ОБСУДИЛИ ВОПРОСЫ 
ПОДГОТОВКИ К ВЫБОРАМ ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ
Мэр Карабулака Ахмед Дидигов провел совеща-
ние по поводу предстоящих выборов главы го-
сударства с руководителями подведомственных 
организаций и образовательных учреждений, 
функционирующих на территории муниципального 
образования. 

Как сообщили нашей газете в 
администрации города, в меро-
приятии также принял участие 
начальник ОМВД России по Ка-
рабулаку Саварбек Фаргиев. 

«В рамках совещания обсу-
дили актуальные вопросы под-
готовки и проведения выборов 
Президента Российской Федера-

ции, которые должны пройти с 
15 по 17 марта 2024 года. В цен-
тре внимания - тема обеспечения 
безопасности на избирательных 
участках и в целом охраны об-
щественного порядка на терри-
тории города в период проведе-
ния голосования», - подчеркнул 
Ахмед Дидигов.

СОБ.ИНФ

СОВЕЩАНИЕ
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В ШКОЛАХ ГОРОДА ПРОХОДЯТ ИТОГОВЫЕ ЗАСЕДАНИЯ 
ПЕРВИЧНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ «ДВИЖЕНИЯ ПЕРВЫХ»
На днях одна такая встреча прошла в СОШ №1. На обсуждение заседания Совета первичного отделения Движения Первых, куда входят его активисты, было вы-
несено 4 вопроса.

Ребята выслушали отчет о вы-
полненной работе за 2023 год, 
поговорили о реализации плана 
работы отделения Общероссий-
ского общественно – государ-
ственного движения детей и мо-
лодежи «Движение первых» в 
ГБОУ «СОШ №1 г. Карабулак».

Ребята в рамках обсуждения 
озаботились увеличением коли-
чество участников ПО и выслу-
шали идеи по вовлечению в его 
деятельность новых участников. 
Затем они наметили план работы 
отделения на 2024 г. 

Были также озвучены имена 
активных участников Движения. 

Чуть ранее 22 февраля в пер-
вой школе прошла торжествен-
ная церемония открытия стенда, 
посвященного участникам СВО 
«Герои нашего времени».

На стенде представлены  фото-
графии героев СВО. Он разме-
стился в холле здания школы. На 
открытие собрались  ученики, 
жители города и гости. 

Открыл стенд заместитель  гла-
вы г. Карабулака  А.М. Джанди-
гов и заместитель руководителя 
филиала фонда «Защитники От-
ечества» И.Ю. Тимерханов.

«В ходе специальной военной 
операции наши воины с честью 

выполняют свой долг, сражают-
ся за Россию, за мирную жизнь. 
Шаг за шагом освобождают 
землю от нацистов, обеспечи-

вают безопасность России и на-
ших граждан. Они наши герои. 
А героев должны знать в лицо. 
Поэтому в нашей школе и было 

решено создать такой стенд», – 
сказала директор школы З.Б. Ча-
сыгова.

Отметим, что ученики школы 

помогают бойцам, как могут: пи-
шут письма, отправляют рисун-
ки, «талисманы добра», сделан-
ные своими руками.

Адам АЛИХАНОВ

ЗАСЕДАНИЕ

Рекомендовать ОМС «Администрация г. Карабулак» 
1.Изменить вид  разрешенного использования земель-

ного участка с кадастровым номером 06:03:0100003:167, 
общей площадью 1161,06 кв.м, расположенного по адре-
су: Республика Ингушетия, г. Карабулак, ул. Осканова, 
дом  101, с «для производственных целей» на условно 

разрешенный вид «Магазины» (заявление Плиевой Ра-
димхан Алиевны).

2. Изменить вид  разрешенного использования земель-
ного участка с кадастровым номером 06:03:0100009:1501, 
общей площадью 400 кв.м., расположенного по адресу: 
Российская Федерация, Республика Ингушетия, гор. Ка-

рабулак, ул. Фрунзе, с «Для ведения личного подсобного 
хозяйства» на условно разрешенный вид «Магазины» (за-
явление Картоева Руслана Магомедовича).

Председатель  комиссии Х.М. Амаков
Секретарь комиссии  М.М.Мамилова

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
постоянно действующей комиссии по подготовке и проведению публичных слушаний в МО «Городской округ 

г.Карабулак» по итогам проведения публичных слушаний  по вопросу изменения основного вида разрешенного 
использования земельных участков 22.02.2024

- Сохранение нужного показателя влажности почвы.
- Измельчение остатков растительности и их переме-

шивание с землей.
- Удаление сорной травы.
- Подготовка ровного участка для посева.
- Подготовка поля для эффективного внесения мине-

ральной подкормки.
- Рыхление почвы на установленную глубину.
Этапы подготовки поля к посевному сезону следую-

щие:
- Вспашка.
- Боронование.
- Культивация.
- Внесение минеральных удобрений.

Вспашка - трудоемкий процесс с использованием плу-
га. Агрегат подрезает пласты почвы, переворачивает и 
перемешивает землю. Таким образом, выполняется под-
резание корней сорняков, грунт насыщается кислородом, 
происходит уничтожение микроорганизмов, провоциру-
ющих развитие инфекционных заболеваний.

Перед тем как вспахивать поле, участок необходимо 
очистить от соломы, засыпать ямы и убрать камни.

Боронование, для которого применяются зубовые боро-
ны, нацелено на разбивку земляных глыб и корки, рыхле-
ние грунта, удаление сорной травы, выравнивание пло-
щади под посев.

На следующей стадии подготовки поля задействуется 
культиватор. Агрегат завершает процесс по устранению 

сорных растений, выполняет рыхление почвы для каче-
ственной заделки семян. Если предполагается посев мел-
кого посевного материала, землю прикатывают, чтобы 
семена легли в грунт равномерно.

Заделывание удобрений направлено на обогащение 
почвы, повышение ее плодородных качеств. Правильно 
выбранная и внесенная подкормка полноценно питает 
землю, способствует укреплению корневой системы с/х 
культур, обеспечивает здоровый рост и развитие расте-
ний. Удобрения могут вноситься перед или одновремен-
но с посевом семян.

Тимерлан Вышегуров,,
Государственный инспектор

РОССЕЛЬХОЗНАДЗОР ПРО ЭТАПЫ ПОДГОТОВКИ
К ПОСЕВНЫМ РАБОТАМ
Грамотная подготовка поля к посеву сельскохозяйственных культур -  важная составляющая для получения хорошего урожая, 
которая решает несколько задач:
РОССЕЛЬХОЗНАДЗОР ИНФОРМИРУЕТ: 


